
Du 18 au 29 Janvier  2013,  le 
Pasteur Yousaf Sohail, le Président 
du Conseil des Evêques et Dirigeants 
des Eglises Nationales du Pakistan et 
le Directeur Pasteur Karamat Ilyas, 
ont visité l’Eglise Centrale Manmin. 
Ils ont assisté à la Veillée de Vendredi 
Soir, au Culte de Dimanche matin, 
au Culte de Dimanche soir et aux 
Réunions de Prières de Daniel. Ils ont 
aussi visité GCN TV et le Site d’Eau 
Douce de Muan dont l’eau salée a été 
transformée en eau douce potable par 
la prière du Dr. Jaerock Lee. Ils ont 
aussi visité l’Aquarium d’Eau Douce 
de Muan.

Ils sont venus visiter Manmin après 
qu’ils aient reçu beaucoup de grâce 
lors des Séminaires Pastoraux et 
des Croisades de Guérisons avec le 
mouchoir (Réf: Actes 19:11-12) que le 
Pasteur Taesik Gil de l’Eglise Manmin 
de Daejon a continué à mener au 
Pakistan depuis 1998.

Ils se sont souvenus de la Croisade 
Unifiée du Pakistan 2000 du Dr. 
Jaerock Lee et ont déclaré, «Un 
grand nombre de chrétiens gardent 
toujours cette croisade dans leurs 
cœurs. Elle était remplie de gens et 
d’innombrables œuvres de guérisons 
s e  son t  p rodu i t e s .  C ’é t a i t  une 
croisade historique pour la chrétienté 
pakistanaise.»

La Pasteur Taesik Gil a continué à 
conduire des Séminaires Pastoraux 
et des Croisades de Guérisons avec 
le Mouchoir au Pakistan durant ces 
15 dernières années. Les pasteurs 
locaux en étaient satisfaits parce qu’ils 
avaient l’opportunité de recevoir 
l’évangile de sanctification et ils ont 
grandi spirituellement. Ils sont aussi 
reconnaissants étant donné que de 
nombreuses âmes pakistanaises ont 
accepté le Seigneur et ont expérimenté 
les œuvres de guérisons divines.

Après avoir assisté à la Veillée de 
Vendredi Soir, ils ont déclaré, «C’était 
impressionnant que les membres de 
l’église restaient debout toute la nuit 
pour offrir le culte. Au Pakistan, il 
est inimaginable que tant de gens se 
réunissent à des heures aussi tardives. 
Nous avons puissamment ressenti la 
présence de Dieu. Et il était étonnant 
de voir les membres qui aspiraient à 

la Parole de Dieu et se consacraient 
eux-mêmes au royaume de Dieu.» 
Ils ont déclaré qu’ils allaient mener 
une réunion de prières dès leur 
retour au Pakistan et qu’ils allaient 
établir un séminaire théologique qui 
enseigne aux pasteurs l’évangile 
de sanctification prêché à l’Eglise 
Centrale Manmin.

En Mars 2012,  le  Conseil  des 
Evêques et Dirigeants des Eglises 
Nationales, que le Pasteur Yousaf 
Sohail dirige, a choisi le Dr.Jaerock 
Lee en tant que président du conseil 
international. Le Pasteur Sohail a 
déclaré, «Nous étions dans le besoin 
désespéré de trouver une personne qui 
communique avec Dieu à un niveau 
aussi profond et qui est spirituellement 
capable de nous conduire. Nous 
étions tous d’accord que ce soit le Dr. 
Jaerock Lee.»

À partir du 17 Janvier et pour 
huit jours, le Pasteur Gustavo Melo 
du Brésil a visité l’Eglise Centrale 
Manmin. Il est le Président du Conseil 
Apostolique pour la Nation qui a plus 
de 140 églises branches et étend son 
ministère en Inde du Nord, aux Etats-
Unis, au Mexique, au Costa Rica et au 
Brésil. Il a partagé l’évangile, ouvert 
des églises, formé des pasteurs et il 
gère un orphelinat.

I l  é t a i t  u n  d e s  o r a t e u r s  à  l a 
Conférence Américaine du WCDN 
tenue par le Bureau de la branche de 
WCDN au Mexique en Septembre 
2012. Il a vu d’étonnants cas de 
guérisons divines manifestées au 
travers du Dr. Jaerock Lee et il a 
visité l’Eglise Centrale Manmin 
pour apprendre au sujet du ministère 
Manmin. Il a assisté à toutes sortes 
de cultes et à la Réunion de Prières 
de Daniel. Il a aussi visité GCN TV, 
le quartier Général du WCDN et 
l’Aquarium d’Eau Douce de Muan. 

Il a reçu beaucoup de choses et a 
renouvelé la vision pour son ministère.

Le Pasteur Gustavo Melo a dit, 
«L’Eglise Centrale Manmin brûle 
du premier amour pour le Seigneur. 
J’ai pu ressentir les cœurs sincères 
des membres en les voyant adorer 
en esprit et en vérité. Leur amour 
passionné pour le Seigneur, la louange 
remplie de l’Esprit et les performances 
spéciales, la chorale et leur solide 
et puissante organisation: ceci et 
de nombreuses autres choses sont 
merveilleuses.»
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 «L’amour et la puissance de 
Dieu abondent ici»

Des pasteurs pakistanais et indiens visitent l’Eglise Centrale Manmin

Le Joie du Retournement de Situations

| Colonne |

Colonne ‘Chemin’ du Dr. Jaerock Lee dans le Chosun Ilbo

Les gens disent, «les meilleures opportunités se trouvent dans 
les temps de crise.» Pour tourner une crise en une opportunité de 
bénédictions, l’attitude de notre pensée est importante. Nous ne 

devons pas perdre espoir même pendant les diffi cultés mais suivre le bon chemin. 
Nous ne devons pas être tentés même si nous semblons être capables d’échapper 
à la crise en trompant les autres. Nous devons faire ce qui est juste jusqu’à la fi n, 
même dans les diffi cultés. Si nous nous reposons sur Dieu, le Dieu Tout-Puissant 
manifestera l’œuvre du retournement de situation au-delà de notre imagination. 
J’espère que vous allez profi ter du retournement en dépendant de Dieu. 

«Mon bouclier est en Dieu, Qui sauve ceux dont le coeur est droit» (Psaumes 7:11).

1: Le Pasteur Gustavo Melo du Brésil, le second à partir de la gauche et les pasteurs Yousaf Sohail et Karamat Ilyas, les troisième et 
quatrième au départ de la gauche (pendant la Veillée de Vendredi Soir). 2: Leur visite à GCN TV qui retransmet les programmes de Manmin 
dans plus de 170 pays 3: Regardant l’Aquarium d’Eau Douce de Muan où les poissons de mer et d’eau douce coexistent.
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«Comme Bon te Semblera»
Parmi ses huit fils, David était le plus jeune fils 

d’Isaï, et il paissait le troupeau. Un jour, Samuel 
le prophète est allé à la maison d’Isaï sur l’ordre 
de Dieu. Samuel a pensé que le fils d’Isaï, Eliab, 
était la personne qu’il devait oindre, mais Dieu lui 
a dit, «Ne prends point garde à son apparence et à 
la hauteur de sa taille, car je l’ai rejeté. L’Éternel ne 
considère pas ce que l’homme considère; l’homme 
regarde à ce qui frappe les yeux, mais l’Éternel 
regarde au coeur» (1 Samuel 16:7). Et Dieu a dit à 
Samuel d’oindre David qui était le plus jeune fils 
d’Isaï. C’est parce qu’il avait vraiment un très bon 
cœur. Alors quel genre de bonté David possédait-il 
pour plaire à Dieu?

1. David a mis sa totale confi ance en Dieu
1 Samuel, chapitre 17 décrit le combat entre 

David et le géant appelé Goliath. En ce temps-là, les 
israélites étaient dans la vallée d’Ela, où ils étaient 
en guerre avec les Philistins. L’armée d’Israël avait 
perdu son goût au combat à cause de l’homme géant 
des Philistins appelé Goliath. Goliath était un géant 
de 3 mètres et armé d’un casque de bronze, d’une 
armure d’écailles et d’un javelot de bronze. Le roi 
et les soldats d’Israël tremblaient de peur à cause de 
lui tandis qu’il leur hurlait des insultes jour et nuit 
pendant 40 jours.

Alors David est apparu sur le champ de bataille. 
Il était là pour faire une course pour son père qui 
lui avait demandé d’apporter de la nourriture à 
ses frères qui étaient au combat. David est devenu 
furieux lorsqu’il a appris que Goliath insultait le 
nom de Dieu, et il s’est avec assurance approché 
de Goliath avec sa fronde et cinq pierres. Il a dit, 
«Tu marches contre moi avec l’épée, la lance et 
le javelot; et moi, je marche contre toi au nom de 
l’Éternel des armées, du Dieu de l’armée d’Israël, 
que tu as insultée» (1 Samuel 17:45).

Parce qu’il avait confiance en Dieu du plus 
profond de son cœur, David a pu agir de la sorte 
devant l’homme gigantesque qui avait provoqué une 
grande peur au peuple et aux combattants. À la fi n, 
il a lancé une pierre vers Goliath et la pierre s’est 
enfoncée dans le front du géant. Il est tombé à terre 
sur son visage sans même lever une seule fois son 
épée. David a pu réussir une telle étonnante victoire 
parce qu’il faisait confi ance à Dieu. Combien Dieu 
devait-Il se réjouir en le voyant, et combien il était 
beau à Ses yeux!

2. David a conservé un coeur de bonté 
jusqu’à la fi n

Lorsque David a vaincu Goliath et a sauvé son 
peuple, le roi Saül était très heureux et l’a mis au-
dessus des hommes d’armes. Mais un jour, quand 
Saül et David revenaient d’une bataille qu’ils 
avaient remportée, quelques femmes ont chanté 
en jouant et on dit, «Saül a frappé ses mille, – Et 
David ses dix mille.» Alors Saul est devenu très 
fâché parce ces paroles lui déplaisaient; et il a dit, 
«On en donne dix mille à David, et c’est à moi que 

l’on donne les mille! Il ne lui manque plus que la 
royauté.» Depuis lors, il a haï David.

Sa jalousie a augmenté encore et encore avec le 
temps de sorte qu’il a même lancé son javelot contre 
David qui jouait de la harpe pour lui. Mais il s’est 
échappé deux fois et Saül est devenu encore plus 
jaloux et encore plus inquiet de David. Il a même 
essayé de tuer David par la ruse et le complot. 
Comme sa fi lle Mical aimait David, il a pensé, «Je 
la lui donnerai, afi n qu’elle soit un piège pour lui, et 
qu’il tombe sous la main des Philistins» (1 Samuel 
18:21). 

David était un travailleur fidèle qui s’est battu 
pour sa nation depuis sa jeunesse et a fait de grandes 
contributions dans d’innombrables combats. En 
jouant de la harpe, il donnait de la paix à Saül quand 
celui-ci souffrait à cause d’un mauvais esprit. Il 
n’a jamais violé les ordres de Saül. Malgré cela, 
loin de lui rendre cette grâce, Saül a essayé de tuer 
David. Finalement David a même dû fuir de sa ville 
natale pour éviter Saül et endurer toutes sortes de 
souffrances et de diffi cultés dans des pays étrangers. 
Pendant ce temps, il a eu une grande opportunité 
d’éliminer Saül. C’est-à-dire que Saül est entré 
seul dans une caverne dans le désert d’En Guédi où 
David et ses gens s’étaient réfugiés

Les gens de David lui ont dit, «Voici le jour où 
l’Éternel te dit: Je livre ton ennemi entre tes mains; 
traite-le comme bon te semblera» (1 Samuel 24:4). 
Ils lui disaient que c’était agir bien que de tuer 
Saül, parce que le fait d’amener Saül dans cette 
caverne était une chance accordée par Dieu pour se 
débarrasser de son ennemi. Mais David s’est levé en 
secret et a coupé le bord du manteau de Saül.

La conscience de David le tourmentait parce 
qu’il avait coupé le pan du manteau de Saül et qu’il 
avait dit à ses gens de ne pas tuer Saül en disant, 
«Que l’Éternel me garde de commettre contre mon 
seigneur, l’oint de l’Éternel, une action telle que de 
porter ma main sur lui! car il est l’oint de l’Éternel» 
(1 Samuel 24:7).

Lorsque Saül a quitté la caverne et est parti, David 
l’a appelé à distance, «Vois, mon père, vois donc 
le pan de ton manteau dans ma main. Puisque j’ai 

coupé le pan de ton manteau et que je ne t’ai pas 
tué, sache et reconnais qu’il n’y a dans ma conduite 
ni méchanceté ni révolte, et que je n’ai point péché 
contre toi. Et toi, tu me dresses des embûches, pour 
m’ôter la vie!» (1 Samuel 24:12)

David ne haïssait pas et n’en voulait pas à Saül, et 
cela malgré que sa vie soit menacée par Saül. Il l’a 
plutôt respecté avec son cœur et est resté poli envers 
lui. Combien ce cœur était-il bon et beau!

3. Les raisons pour lesquelles David a été 
affl igé par les épreuves

Dieu a permis de telles épreuves pour David, 
parce qu’Il connaissait son vase et Il voulait faire 
de lui une plus grande personne. Tout comme un 
entraîneur donne des entraînements exténuants 
pour rendre son/ses athlètes plus forts, Dieu a fait 
traverser les épreuves à David pour le rendre prêt 
à devenir le roi de la nation. De la sorte, il a pu 
recevoir la direction et les réponses à ses prières 
et avoir une profonde communication avec Dieu, 
même dans les épreuves.

Mais David a fini par découvrir quelque chose 
qu’il ne savait pas se trouver en lui. Après être 
devenu roi, il a suivi la convoitise des yeux et a 
couché avec Bath Schéba et il s’est même arrangé 
pour que son mari Urie soit tué au combat. Malgré 
qu’il n’ait franchi la ligne dans aucune autre 
circonstance, il a commis un tel péché étant donné 
qu’il n’était pas parfait. Il a simplement cru qu’il 
pouvait agir comme il l’a fait en raison du fait 
qu’il croyait que son autorité en tant que roi était si 
grande.

Mais Dieu voulait que David ait un parfait coeur 
de bonté et cela lui a apporté de grandes épreuves. Il 
avait un fi ls appelé Absalom qui s’est rebellé contre 
lui de sorte qu’il a dû fuir. Absalom a dormi avec 
les concubines de son père aux yeux de tout Israël. 
Un homme de Saül, appelé Shimei a jeté des pierres 
contre David et l’a maudit devant tous ses soldats.

Dans ces épreuves, David a pu réaliser un cœur 
encore plus parfait devant Dieu, et il est devenu le 
roi qui a reçu l’amour de Dieu et du peuple d’Israël. 
De plus, Dieu a dit que David ne manquerait jamais 
un homme qui s’assied sur le trône de la maison 
d’Israël. Et Jésus- Christ est né dans sa lignée de sa 
descendance.

 
Chers frères et soeurs, en arrachant la racine 

du mal, il devient possible d’aimer les autres. La 
bonté en nous nous permet alors de pardonner 
non seulement extérieurement, mais aussi des 
profondeurs de notre cœur. David a plu à Dieu 
avec une foi parfaite en toutes circonstances. Il 
a aussi vaincu le mal par la bonté, et il avait un 
cœur à donner son manteau aux autres quand ils 
lui demandaient sa chemise. C’est pourquoi il a 
toujours pu aimer et pardonner au roi Saül qui 
essayait de le tuer. Je prie dans le nom du Seigneur 
que vous atteindrez la bonté qui remue le cœur des 
autres et qui les change.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Les gens de David lui dirent: Voici le jour où l’Éternel te dit: Je livre ton ennemi entre tes mains; traite-le comme bon te semblera. 
David se leva, et coupa doucement le pan du manteau de Saül» (1 Samuel 24:5).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com
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 Vous devez lui faire confi ance du plus profond de votre cœur

Jésus traversait toutes les villes et les villages, proclamant l’évangile du royaume et 
accomplissant des signes. En agissant ainsi, Il a confirmé Sa parole. Jésus a permis aux 
paralytiques de marcher et de courir, aux aveugles de voir, aux muets de parler. Par Lui, les 
lépreux ont reçu leur guérison et les démons sortaient des gens. Il a guéri de nombreuses 
personnes de toutes sortes de maladies et d’infi rmités.
De telles nouvelles se répandaient largement, c’est pourquoi de grandes foules se 
rassemblaient partout où Il allait. Un jour, Il est allé à Jéricho et il y avait là-bas un 
mendiant aveugle appelé Bartimée qui était assis au bord de la route (Marc 10:46-52). 
Lorsqu’Il a entendu que c’était Jésus, il a commencé à crier sans hésitation.
 «Jésus, Fils de David, aie pitié de moi!»
Il a crié à voix haute parce qu’il a cru que Jésus pouvait ouvrir ses yeux. C’était aussi 
sa profession de foi en Jésus qui est venu en tant que Sauveur, qu’il a appelé Jésus ‘Fils 
de David’. C’est parce que tout le peuple d’Israël savait que le Sauveur naîtrait de la 
descendance de David.

 Vous avez besoin de vous écrier dans la prière de la manière dont la justice est atteinte

Avant qu’il ne mange de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, Adam, le premier 
homme, avait vécu de choses que Jésus a pourvues, sans travailler. Mais il a désobéi à la 
parole de Dieu et a mangé de l’arbre. Alors, le péché est entré en lui et il est devenu un 
homme charnel. Depuis lors, les hommes ne peuvent plus manger leur pain que par la sueur 
comme c’est relaté dans Genèse 3:19. C’est cela la justice de Dieu. Il doit donc ‘transpirer’ 
pour recevoir les réponses de Dieu.
Ceci symbolise spirituellement que nous devons crier dans la prière fervente de tous nos 
cœurs et pensées. Tout comme Jacob a gagné des bénédictions en demandant jusqu’à ce 
que sa hanche soit démise (Genèse 32:24-24) et Elie a prié avec ferveur au point de mettre 
son visage entre ses genoux pour recevoir la réponse d’une grande pluie pendant les trois 
années et demi de sécheresse (1 Rois 18:42-46), nous devons nous écrier avec foi et amour 
dans la prière de tout notre cœur, notre âme et nos forces. Alors, nous pouvons remuer le 
cœur de Dieu et recevoir rapidement les réponses.

 Vous devez posséder une foi parfaite qui est inchangeable

Lorsque Bartimée a crié, les gens lui disaient méchamment de rester tranquille. Mais ses 
sentiments n’étaient pas blessés et il ne se sentait pas découragé dans son cœur non plus. 
Au contraire, il a continué à crier de plus belle. Parce qu’il était ferme dans sa foi qu’il 
serait capable de voir s’il rencontrait Jésus, il ne pouvait pas rater la chance, et cela peu 
importe ce que les gens lui disaient. Alors, Jésus s’est arrêté et a dit, «Faites le venir».
De la même manière, nous devons aussi montrer les œuvres de la foi – crier avec ferveur 
dans la prière – peu importe le type de diffi cultés dans lequel vous vous trouvez.
Dans Matthieu chapitre 15, apparaît une femme de Canaan. Elle a reçu des réponses parce 
qu’elle a brisé son orgueil et s’est totalement humiliée. Au contraire, certaines personnes ne 
se reposent pas sur Dieu ou leurs sentiments deviennent blessés pour des raisons triviales 
malgré qu’ils demandent qu’un grave problème soit résolu.

 Vous avez besoin des oeuvres d’obéissance qui chassent votre ‘manteau’

Lorsque Jésus a permis à Bartimée de se présenter devant Lui, en disant, «Faites-le venir», 
Bartimée a jeté son manteau, s’est levé et est venu vers Jésus.
Ici, le ‘manteau’ représente spirituellement toute espèce de cœur infi dèle tels que les cœurs 
d’orgueil et d’arrogance. Cela indique que nous devons chasser tous les péchés obscènes et 
puants afi n de rencontrer Dieu qui est saint.
Jésus est allé vers le mendiant aveugle et a dit, «Que veux-tu que Je fasse pour toi?» Et il 
Lui a répondu, «Rabbouni, que je recouvre la vue!» Et Jésus lui a dit, «Va, ta foi t’a sauvé.» 
Immédiatement, il a recouvré la vue et a commencé à Le suivre sur la route.
De la même manière, nous devons nous repentir de chaque péché que l’Esprit nous met en 
mémoire, avec foi en Jésus-Christ et obéir à la voix du Saint Esprit sans aucune hésitation. 
J’espère que vous deviendrez qualifiés pour recevoir les réponses dans la lumière de la 
justice et que vous parlerez avec assurance des désirs de votre cœur et que vous recevrez 
les réponses lorsque la voix originelle résonne en vous demandant, «Que veux-tu que Je 
fasse pour toi?»

Avez-vous  jama is  pensé  à  l ’apparenc e  de  D ieu  au 
commencement? Au commencement Dieu n’avait pas de forme 
spécifique mais Il embrassait tout l’univers comme la Lumière 
brillante qui contient un son retentissant (Réf: Jean 1:1, 1 Jean 
1:5). Il régit seul tout le spacieux univers avec la lumière et la voix 
originelles. À un certain moment, Il a planifi é la ‘culture humaine’ 
pour gagner des enfants véritables et partager éternellement 
l’amour avec eux.

Après, Dieu a créé les cieux et la terre et toutes les choses 
qu’ils contiennent, et elles ont été créées au travers de sa voix 
originelle (Genèse 1:1-26). Toutes créatures sont donc capables 
de discerner la voix originelle et elles lui obéissent immédiatement 
même en transcendant le temps et l’espace.

Dans Luc au chapitre 18 et dans Marc chapitre 10, elle décrit 
des incidents où des hommes aveugles ont rapidement reçu leurs 
réponses au travers de la voix originelle de Jésus. Quel est le 
secret pour recevoir de si rapides réponses?

Comment Recevoir Rapidement des Réponses 
-Au Travers des Œuvres de la Voix Originelle-

«Chantez à celui qui s’avance dans les cieux, les cieux éternels! Voici, il fait entendre sa voix, sa voix puissante» (Psaumes 68:34).«Chantez à celui qui s’avance dans les cieux, les cieux éternels! Voici, il fait entendre sa voix, sa voix puissante» (Psaumes 68:34).

La voix originelle! 
La voix qui a créé le jour et la nuit, le ciel et la mer, 

et la terre et les plantes et les arbres, 
et un homme!



«Dieu m’a ranimée, moi qui n’avais 
aucun espoir de restauration»

Diaconesse Hyemin Chae (Eglise Internationale Manmin de New York, Etats-Unis)

En Novembre 2010, Mr. David Lu m’a 
donné une copie des Nouvelles de Manmin. 
Les témoignages des choses révélées par la 
puissance de Dieu m’ont beaucoup étonné. 
Mais ce qui m’a le plus impressionné et remué 
était le sermon du Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee. Lorsque je lisais la Bible, j’avais 
trouvé difficile pour moi de comprendre 
certains versets et je me sentais frustré. Mais le 
sermon inclus dans les Nouvelles de Manmin a 
été une grande aide pour moi pour facilement 
comprendre la Bible.

De cette manière, la Parole de Dieu est 
entrée dans mon cœur et ma vie a commencé 
à être changée. Ma femme et moi, qui avions 
été en désaccord à cause de fréquents conflits 
d’opinions, avons fini par avoir une famille 
pacifi que.

De même, grâce à l’introduction par Mr. 
David Lu, j’ai pu rencontrer Deborah Tang qui est la 
Présidente des Editions Manmin en Malaisie. Après 

l’avoir rencontrée, la volonté de Dieu s’est dévoilée 
à moi. Au travers d’elle, je me suis repenti pour avoir 

adoré des idoles. J’ai jeté les idoles telles que 
celles sur lesquelles sont gravés des dessins 
sous forme de dragons. Après cela, nous avons 
ressenti un sentiment de liberté comme si nous 
avions été délivrés d’un lourd fardeau. Le vrai 
bonheur et la vraie joie sont venues sur ma 
famille.

Ce pourquoi je suis encore plus reconnaissant 
sont les programmes de GCN TV et les livres 
du Dr. Lee tels que Goûter à la Vie Eternelle 
Avant la Mort et Enfer ont été d’une grande 
aide pour ma croissance spirituelle. Le 11 Avril 
2011, je me suis inscrit à l’Eglise Centrale 
Manmin par internet et j’ai visité la Corée et 
rejoins la Retraite d’Eté de Manmin pendant 
l’été 2012.

Je souhaite organiser une Mission Manmin 
en Malaisie pour répandre l’évangile de 
sanctification. Je veux être un ouvrier qui 

répand l’évangile de sanctification avec ferveur avec 
les livres du Dr. Lee et les Nouvelles de Manmin.

Frère Donny Yii Sing Chin (le second depuis la gauche) 
et sa famille (Sibu, Malaisie)

«L’Evangile de 
Sanctifi cation était un 
tournant de ma vie»

A u  t r a v e r s  d ’ o p é r a t i o n s 
ch i ru rg ica les  r épé tées  e t  de 
saignement excessif, il semblait 
impossible pour moi d’être restaurée

Début 2012, j’ai conçu mon 
second enfant 12 années après avoir 
eu mon premier enfant. À cause 
d’un polype dans ma matrice, j’avais 
souvent une perte de sang jusqu’au 
quatrième mois de grossesse. On 
me conduisait donc souvent vers la 
salle d’urgence.

J’ai reçu la prière du Dr. Jaerock 
Lee pour les malades sur mon 
ventre via internet avec le mouchoir 
de puissance sur lequel le Dr. Lee 
avait prié (Actes 19:11-12). Peu 
après cela, j’ai arrêté de saigner et je 
n’ai plus eu de problèmes jusqu’au 
dixième mois.

Vers 11 heures, le 6 Novembre 
2012, j’ai eu une césarienne pour 
mon second enfant parce que j’avais 
subi une césarienne lorsque j’ai 
donné naissance à ma première fi lle. 
Mais cette fois-ci cela m’a pris deux 
heures de plus que d’habitude et j’ai 
fi nalement perdu conscience.

Cela m’est arrivé à cause des 
lochies, qui sont des pertes vaginales 
qui se produisent immédiatement 
après l’accouchement. Cela n’est 
pas sorti à la naissance de mon 
premier enfant. La sécrétion s’est 
attachée à ma matrice et à la vessie 
avec du pus. De plus, le placenta, la 
matrice et la vessie étaient attachés 
les uns aux autres, ce qui a empêché 
le placenta de sortir.

Malgré tout cela, mes médecins 
ont enlevé le placenta de moi avec 
difficulté. Mais les contractions 
utérines sont devenues faibles et 
cela a causé un saignement excessif. 

J’ai reçu une transfusion de neuf 
unités de sang et ils ont essayé la 
compression d’un ballon intra-
utérin percutané pour arrêter mon 
saignement, mais cela n’avait aucun 
effet.

À 21 heures, cette même nuit, 
une ligature de l’artère hépatique a 
été faite pour arrêter le saignement, 
mais cela n’a pas fonctionné non 
plus. Finalement, à 22 heures, j’ai 
dû subir une hystérectomie qui a 
extrait ma matrice.

Mes docteurs ont extrait avec 
soin la matrice qui adhérait à la 
vessie et ils ont fixé les parties 
endommagées de la vessie, mais 
toutes ne fonctionnaient pas bien et 
mon ventre était fort gonflé parce 
que le saignement n’était toujours 
pas arrêté. Finalement, j’ai dû subir 
une laparotomie d’urgence; c’est 
une incision chirurgicale qui se fait 
au travers de la cloison abdominale. 
Mon docteur a enlevé le sang et fi xé 
plusieurs trous trouvés dans l’arrière 
de la vessie. Mais le saignement a 
continué.

J’étais restaurée au travers de 
la prière transcendant le temps et 
l’espace du Dr. Jaerock Lee

Le Pasteur James Sim de l’Eglise 
Internationale Manmin de New 
York et sa femme ont commencé 
des prières et un jeûne pour moi, 
et ma famille en Corée a aussi 
offert jeûne et prière, se repentant 
pour moi et pour ma famille qui 
n’avions pas mené de bonnes vies 
chrétiennes.

Par la grâce de Dieu, l’urgence 
de mon cas a été rapportée au Dr. 
Jaerock Lee qui priait dans sa 

maison de prières à la montagne. 
J’ai entendu qu’il avait prié avec 
ferveur avec la puissance de Dieu 
qui permet des œuvres transcendant 
le temps et l’espace. On m’a dit 
que le sang s’est arrêté de couler 
juste au moment où il avait prié 
pour moi. C’était la puissance par 
laquelle Lazare qui avait été mort 
pendant quatre jours a été ressuscité 
par Jésus. Alléluia!

J’ai connu un rétablissement 
tellement rapide qu’on m’a transféré 
de l’unité des soins d’urgence 
vers une chambre normale après 
seulement deux jours. Les médecins 
ont exprimé leur étonnement en 
disant que c’était un miracle pour 
moi d’être restaurée et rétablie aussi 
rapidement. Ils ont dit que c’était 
l’œuvre de Dieu et mon cas est 
devenu le thème de la conversation 
à l’hôpital.

Je vais très bien depuis que j’ai 
été renvoyée de l’hôpital le 27 
Novembre 2012. Après cet incident, 
je me suis repentie de ce que je 
n’avais pas la foi véritable malgré 
que je disais croire en Dieu et de ce 
que je n’avais pas entièrement fait 
confiance à la puissance de Dieu 
accomplie par le Dr. Jaerock Lee 
malgré que j’en aie été témoin à de 
nombreuses reprises.

J’ai aussi réalisé qu’une vie dans 
ce monde, qui n’a rien à voir avec 
Dieu, est la vanité des vanités. De 
plus j’ai reçu la foi et l’espérance 
dans la Nouvelle Jérusalem, le 
meilleur lieu de séjour dans les 
cieux.

Je donne toute reconnaissance 
et toute gloire à Dieu qui m’a 
restaurée, moi qui étais destinée à 
mourir.

La Diaconesse Hyemin Chae et ses filles Sinie et 
Hanie

En 2005, ma famille a immigré à New York, 
aux Etats-Unis. Nous avons assisté à la Croisade 
de New York qui s’est tenue au Madison Square 
Garden en Juillet 2006.

J’ai expérimenté la repentance, la guérison et 
les miracles; les œuvres explosives de puissance 
qui sont venues sur les assemblées. Je suis 
aussi devenu rempli du Saint-Esprit et ma foi 
semblait grandir. Mais après, je ne priais plus. 
Ainsi, comme le temps passait j’en suis arrivé à 
mener une vie chrétienne qui se compromettait 
avec le monde.
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